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Directivo de AMA concluye visita a Cuba

La Habana, 10 oct (JIT).- Luego de dos intensas jornadas culminó su visita a Cuba el peruano Francisco
León Cannock, director de la Oficina Regional para Latinoamérica y el Caribe de la Agencia Mundial
Antidopaje (AMA).

Durante su estancia el visitante pudo conocer de primera mano detalles del sistema deportivo cubano,
así como del funcionamiento del programa antidopaje implementado en la Isla con muy buenos
resultados.

Como parte de agenda pudo recorrer las escuelas de formación de atletas de alto rendimiento Cerro
Pelado y Giraldo Córdova Cardín, además de los centros en los que se preparan las selecciones
nacionales de voleibol, gimnasia en sus diferentes modalidades y tenis de mesa.

A su paso el directivo calificó esas instalaciones como fortaleza del sistema educativo en el país para
lograr una mejor prevención y control del uso de sustancias prohibidas en el deporte.

Esa apreciación fue reiterada este miércoles durante el intercambio que sostuvo en la sede del Inder con
su vicepresidente primero Raúl Fornés Valenciano, el titular del Comité Olímpico Cubano, Roberto León



Richards, y otros especialistas con funciones claves dentro del organismo.

«Ustedes tienen un sistema muy estructurado para trabajar la educación, no solo en el tema del
antidopaje. Pero incluso, lo tienen incluido en todos los niveles, de manera que acompaña al deportista
en su formación», comentó con total conocimiento, a partir de anteriores experiencias en la Isla.

León Cannock formó parte de una auditoría que recibió en 2018 la Organización Nacional Antidopaje de
Cuba (ONAC) y reconoció ahora que se despide muy contento, tras confirmar que la lucha contra ese
flagelo sigue siendo una prioridad en el país.

«La parte educativa pone las bases para que los deportistas entiendan su rol y luego tomen las
decisiones adecuadas, y obviamente no solo los deportistas, también todo lo que rodea a su mundo»,
precisó.

Durante su visita el experto estuvo acompañado por la doctora Yahumara Castro, directora de la ONAC,
a quien trasladó recomendaciones para el trabajo en el futuro inmediato, en especial relacionadas con la
implementación de un programa de desarrollo apoyado por la Oficina Regional.

En ese sentido, León Cannock adelantó el total respaldo para lograr los objetivos propuestos y fijó como
pasos importantes el aumento de los recursos disponibles –en especial los humanos y su capacitación–,
así como otros vinculados a aspectos como la conectividad y el transporte para facilitar la labor de los
controladores.

A su vez, instó a reestructurar algunos detalles en la concepción del trabajo para mejorar los resultados,
sobre todo porque en 2026 la ONAC debe recibir otra auditoría por parte de la instancia regional, por lo
que se hace necesaria una revisión de los parámetros que serán medidos.

Por la parte cubana, Fornés Valenciano agradeció sus recomendaciones para perfeccionar el
desempeño de la organización local, pues la meta es seguir siendo referencia internacional y no
renunciar nunca a los valores del Juego Limpio.

A su vez, el directivo cubano puso al visitante al tanto de las realidades del deporte en Cuba, en especial
las múltiples soluciones económicas que deben enfrentarse día a día, sobre todo para mantener los
resultados relevantes a pesar de las afectaciones generadas por el agresivo cerco económico impuesto
por el gobierno estadounidense.

León Cannock, quien fuera saltador de pértiga durante más de 10 años en el alto rendimiento con
resultados internacionales, ratificó que no será su última visita al país y que impulsará la ayuda necesaria
desde la entidad que ahora dirige para el desarrollo de los proyectos futuros en la Isla.
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